

Patroli Cooling System, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sambangi Warga Di Pos Ronda

KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Oct 23, 2024 - 10:24



Polres Karawang, Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Klari Polres Karawang Polda Jawa Barat terus berupaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum mereka.

Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui kegiatan patroli cooling system, berupa patroli sambang dan pengecekan Pos Keamanan Lingkungan (Poskamling) oleh anggota Polsek Klari Polres Karawang yang dilaksanakan oleh

Aiptu H.M. Ikbal Karis selaku Personil Bhabinkamtibmas. Pada Rabu dini hari (23/10/2024).

Bhabinkamtibmas Polsek Kotabaru melaksanakan patroli sambang di Poskamling, Dusun Duren Desa Duren, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha. S.H., menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini sesuai dengan arahan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. yang menekankan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah pada masa Pilkada Tahun 2024 melalui kehadiran Personil patroli.

“Personil Polsek Klari jajaran Polres Karawang diharuskan untuk selalu dekat dengan masyarakat dan aktif berkomunikasi guna mencegah potensi gangguan kamtibmas. Kegiatan sambang seperti ini adalah upaya kami untuk menghidupkan kembali peran siskamling di masyarakat,” ujar Kapolsek.

Dalam patroli sambang, personil patroli turut mengecek warga yang sedang melakukan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas agar warga lebih waspada terhadap para tamu yang datang serta potensi pelaku kejahatan di lingkungan sekitar.

“Jika mengetahui adanya hal yang mencurigakan atau kejadian menonjol, warga diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian,” jelas Kapolsek.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara pihak kepolisian dengan masyarakat, dalam menjaga keamanan lingkungan. “Kedekatan antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana aman dan kondusif pada masa Kampanye Pilkada Kabupaten Karawang tahun 2024. Kami berharap komunikasi dan sinergi seperti ini dapat terus ditingkatkan,” ungkap Kapolsek.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain